

秋本番!

心地よい秋風の吹く季節となりました。実りの秋、学校生活の中にも充実した秋をめざしていろいろな行事を予定しています。10月には「遠足」「修学旅行」「自然体験学習」など楽しい活動が予定されています。一人一人の子どもが、自分の力を出し切り楽しい学校生活を送ってくれることだと思います。



9月25日(土)に運動会を行いました。新型コロナウイルスの感染を防ぐため、大阪市教育委員会とも相談して保護者や地域の方を招かずに行いました。個人走や団体競技では、練習の成果を出して楽しい運動会になったのではないかと思います。

1年生にとって初の運動会でした。並び方やスタート・ゴールの位置など何度も練習して本番を迎えるました。玉入れでは片付けも素早くできていたようです。2年生は去年の経験があることで次への準備が早めにできました。大玉転がしのコツも覚えてスムーズに競技が進んでいたようです。3年生のボール運びでは、四角のシートを4人で持ち、ボールを落とさないように走っていました。バランスが崩れるとボールが落ちてしまいますが、4人の呼吸を合わせて運んでいました。4年生の台風の目では、内側と外側の回転速度が違うため、こちらも調整して走ることが求められます。さすが4年生、練習のたびに上手く回っていました。5年生の大縄跳びでは、全チームが時間内に跳べた回数を増やすことが目標でしたが、なんと目標を更新して1000回を超えることができました。6年生は小学校最後の運動会でしたが、並び方や応援の仕方など、お手本となる素晴らしい態度でした。団体演技のナイスキャッチは難しかったけど、リレーのバトンパスは速度を保って流れるようなパスができました。最高学年として素晴らしいパフォーマンスを見せてもらいました。

今年は東京オリンピック・パラリンピックが開催され、スポーツへの意欲が高まっていました。子どもたちは、短い練習時間を使って楽しく参加していました。運動会を楽しみにされていた保護者・地域の方には観覧いただくことができませんでしたが、学校ホームページに写真を掲載していますのでご覧ください。 校長 三上 孝

就学時健康診断

10月7日(木)に来年度、本校に入学予定の児童の健康診断を実施します。当日児童は給食終了後、13時15分ごろ下校します。ご理解とご協力をお願いします。

お願い

- 学校内に入られる際は、来校者証を身に付けてください。また、インターホンで①お名前、②児童の学年・組、③ご用件を言っていただければスムーズに対応できます。
- 新型コロナウイルス感染症予防のため、引き続き校内ではマスクの着用をお願いします。
- 行事の変更・下校時刻の変更等は、学校ホームページ・保護者メールでお知らせします。ご確認よろしくお願いします。

